

prenez et mangez, ceci est mon corps. Celui qui mange ma chair et boit mon sang a la vie en moi et moi en lui. Dites-moi maintenant s'il est vrai que par la foi, nous ne voyons pas Dieu, nous ne l'entendons pas et nous ne ressentons pas les effets de sa présence. Voilà tous les mystères de notre salut. Où s'accomplissent-ils, ces mystères? N'est-ce pas dans le temple? N'est-ce pas dans l'église? sous cette voûte, entre ces murs, sur ce parvis que maintes fois vous ressentirez la présence de Dieu? Oh! comment dire que Dieu n'est pas ici! Venez donc souvent à lui, il vous appelle: «Vous tous qui souffrez et qui portez avec peine le fardeau de la vie, venez à moi et je vous soulagerai.»

Oui, mes bien chers frères, la présence de Dieu au milieu de nous, dans nos églises nous tient attachés, à la foi, et c'est de là que nous viennent les sentiments religieux qui nous animent.

Il y a quelques instants, votre belle et nouvelle église est devenue véritablement la maison de Dieu. Par les prières, les ablutions et les bénédictions du pontife, ce monument a été à jamais séparé des édifices profanes. Il a été publiquement revêtu d'un caractère sacré. Ce ne sera plus qu'un lieu